

SPORTéco

Le journal des professionnels du commerce du sport

SPORTéco n° 786 | 13 septembre 2021

Le groupe Lafreto a fait l'acquisition de glisse-proshop.com

Stratégie de diversification

Le groupe Lafreto a fait, fin juin, l'acquisition de 100 % des parts de glisse-proshop.com. Sous la responsabilité de David Ledan, les équipes restent en place à Montpellier. Le groupe Lafreto que dirige Frédéric Morel entend poursuivre son développement par l'acquisition de structures d'autres univers dont le vélo.

Depuis qu'en fin d'année dernière, le groupe Lafreto et Ekosport ont fait le constat qu'ils ne pouvaient pas s'allier (non compatibles en taille), l'entreprise développée par Frédéric Morel et son épouse s'est tournée vers une autre forme de développement. Fin juin, le groupe Lafreto (créateur de glisshop.com en 1999 puis repreneur de monsieurgolf.com et de lunettes-de-soleil.fr) a finalisé le rachat de 100 % des parts de l'entreprise ECD, propriétaire de glisse-proshop.com. L'intégration se fait avec le concours de David Ledan, fondateur et ancien

dirigeant. Le site de Montpellier reste opérationnel et l'activité s'y poursuivra avec les équipes en place. "Les activités sont complémentaires. Cette acquisition d'un site qui a réalisé une activité en croissance de 40 % l'an passé (5,7 millions d'euros au 30 juin) vise à apporter le support financier et technique nécessaire à la poursuite de sa dynamique de croissance. Le groupe Lafreto a développé un outil informatique extrêmement performant dont va progressivement bénéficier glisse-proshop.com", souligne Frédéric Morel. Un programme de fidélité qui sera

commun à tous les sites du groupe est en cours de développement.

Un agrandissement des bâtiments d'Aubières - près de Clermont-Ferrand - a été engagé pour permettre aux enseignes du groupe de bénéficier, fin 2021, de surfaces logistiques, de magasin et de bureaux supplémentaires. "Nous souhaitons poursuivre notre activité de développement", a encore ajouté le dirigeant du groupe qui a réalisé 28 millions d'euros au 30 juin, qui emploie 77 salariés et qui recrute. "Notre ligne directrice est de désaisonnaliser nos activités en intégrant des structures qui nous ressemblent dans leurs valeurs et dans leur taille. Nous disposons de fonds propres et de soutiens bancaires et nous sommes ouverts à toute forme d'intégration. Dans l'outdoor et dans le vélo, par exemple". (jlc) ●